

Se pronuncian en el mundo en defensa de Venezuela



La Paz, 24 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que su país continuará defendiendo al pueblo venezolano con toda la fuerza política y democrática que exige su soberanía y su institucionalidad.

En su cuenta en la red social Twitter, advierte Morales que la intención del Parlamento venezolano al convocar una sesión extraordinaria en repudio al presidente Nicolás Maduro es repetir un golpe de Estado como en Brasil y Paraguay.

A su vez, califica de intervencionista e indigna la actitud del secretario general de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, respecto a la situación política en Venezuela.

En la sesión extraordinaria que convocó la Asamblea Nacional, de mayoría opositora, los parlamentarios del Partido Socialista Unido de Venezuela reiteraron que a cada intento desestabilizador de la derecha el pueblo revolucionario responderá en las calles.

Mientras el Partido Comunista de España (PCE) expresó su solidaridad con el pueblo y gobierno venezolanos frente a lo que consideró un nuevo intento de golpe de Estado contra el presidente de ese país, Nicolás Maduro.

"Al estilo del golpe de Paraguay a Lugo o a Dilma en Brasil, la Asamblea Nacional venezolana vuelve en su intento de derrocar a Maduro utilizando cualquier método, ya que no pudieron ganarle en las urnas", denunció el PCE en un comunicado.

La agrupación política recordó que desde que la derecha ganó la mayoría de la Asamblea (parlamento), en diciembre de 2015, su principal objetivo ha sido y es deponer al mandatario, saltándose toda la legalidad constitucional, enfatizó.

Recién a finales de abril, la oposición decidió activar el proceso para solicitar un revocatorio, cuestión que prevé la Constitución de Venezuela a diferencia de lo que, por ejemplo, contempla la legislación española, indicó el texto.

A juicio de la organización comunista, la derechista Mesa de la Unidad Democrática (MUD) pretende acomodar ese derecho legal a sus intereses, obviando los periodos de tiempo establecidos en la normativa que regula su activación y convocatoria (260 días).

"Sólo podrían realizar el referendo revocatorio en 2017, y con un control de las firmas que no pretenden cumplir", señaló.

Destacó la actitud conciliadora mostrada por Maduro, quien convocó reiteradas veces a sus detractores a un diálogo nacional para resolver política y pacíficamente los conflictos.

Sin embargo, subrayó, todos los intentos de diálogo fracasaron hasta ahora debido a las contradicciones internas de la oposición.

Según el PCE, el fraude en la recogida de firmas, admitido hasta por la propia derecha, unido a otras irregularidades para forzar el revocatorio, obligaron al Consejo Nacional Electoral a suspender todos los procedimientos de esa recolección el pasado 20 de octubre.

Rechazó que la víspera, "aprovechando de forma espuria" la ausencia del presidente por encontrarse en una gira en el exterior, sus adversarios se reunieran en el parlamento para intentar acusarlo de abandono de sus responsabilidades.

Los comunistas españoles defendieron el revocatorio como un ejemplo de democracia participativa, pero denunciaron que se quiera prostituir ese instrumento para sustentar un golpe de Estado institucional.

Llamaron a la comunidad internacional a manifestarse en calles, instituciones y en todos los espacios posibles contra los ataques a las democracias de América Latina y el Caribe en general, y contra la República Bolivariana de Venezuela en particular.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109793-se-pronuncian-en-el-mundo-en-defensa-de-venezuela>



Radio Habana Cuba